

PELATIHAN PENYUSUNAN PROPOSAL PENELITIAN TINDAKAN KELAS BAGI GURU-GURU SMK KOMPETENSI KEAHLIAN AKUNTANSI DI GUNUNGGIDUL DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

Oleh: Sukanti, Sumarsih, M.Djazari, Siswanto dan Azizah Hasna

ABSTRAK

Program pengabdian pada masyarakat ini memiliki tujuan untuk meningkatkan pemahaman, keterampilan dan motivasi guru Akuntansi di DIY dalam melaksanakan Penelitian Tindakan Kelas (PTK).

Pelatihan diselenggarakan dengan menggunakan metode ceramah, diskusi dan latihan. Metode ceramah digunakan untuk menyampaikan konsep PTK, langkah-langkah PTK, penyusunan proposal PTK dan penyusunan laporan PTK dilanjutkan dengan diskusi. Untuk meningkatkan keterampilan guru dalam menyusun proposal PTK digunakan metode diskusi dan tanya jawab, Praktik bersama/latihan untuk melakukan praktik menyusun proposal PTK bentuk pelatihan. Pelaksanaan pelatihan ini di SMKN I Gunungkidul pada 31 Agustus 2016, 9 September 2016 dan 23 September 2016.

Kegiatan pengabdian pada masyarakat yang berbentuk pelatihan penyusunan proposal PTK bagi guru akuntansi dapat berjalan lancar. Pada hari pertama hampir peserta pengabdian antusias untuk mengikuti pelatihan dan nampaknya merasakan manfaat akan adanya pelatihan ini. Di hari kedua banyak pertanyaan yang diajukan terkait dengan proposal PTK khususnya untuk menentukan masalah yang sudah ditulis dalam draf proposal PTK tentang kelayakannya. Di hari ketiga banyak pertanyaan yang berhubungan dengan pelaksanaan PTK. Pelaksanaan pengabdian untuk guru-guru Akuntansi SMK dapat disimpulkan berhasil. Keberhasilan ini ditunjukkan antara lain: (1) Adanya kesesuaian materi pelatihan dengan kebutuhan para peserta pengabdian untuk menyusun proposal PTK (2) Adanya respons yang positif dari peserta pengabdian karena dengan kegiatan ini maka peserta pengabdian akan lebih memahami PTK. (3) Sebagian besar (75%) peserta pengabdian telah memahami konsep PTK dan penyusunan proposal PTK (4) Sebagian besar (75%) peserta pengabdian mengumpulkan proposal PTK. Luaran dari kegiatan pengabdian ini adalah artikel pengabdian dan proposal PTK dari peserta pengabdian.

Kata Kunci: *Kata kunci; Pelatihan, Penyusunan Proposal PTK*